

Grundschule Dassel

Chor aus Erzieherinnen und Lehrerinnen begrüßte neue Schüler

DASSEL. Pastor Martin Possner erbat Gottes Segen für Kinder, Eltern, Erzieher und Lehrer in der Dassel St. Laurentius-Kirche und wünschte unter anderem den neuen Schulkindern einen guten Start ins Schulleben. Unterstützt wurde er durch Vikar Felix Rinckhoff, Markus Gattermann an der Gitarre und dem »Chor« aus Erzieherinnen und Lehrerinnen. Danach ging es weiter in die Grundschule, wo der Förderverein ein Büfett mit Kaffee, Kuchen, Brötchen und Kaltgetränken zur Stärkung organisiert hatte, das sehr gut ankam. Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann begrüßte die neuen Schulkinder und Verwandte in der Aula. Die beiden dritten Klassen unter der Leitung von Friederike Blumenthal und Ulrike Dammann heißen die neuen Klassen mit zwei Liedern willkommen. Anschließend erteilen die neuen Klassenlehrkräfte Ute Muth in der Klasse 1a mit 16 Kindern und Sylvia Menke (fehlt auf dem Foto) mit Christiane Nitschke-Gattermann in der Klasse 1b mit 14 Kindern den ersten Unterricht. Währenddessen wurden die Eltern über anstehende Termine, Busfahrten und anderes Wissenswerte informiert. Stolz nahmen die Schulanfänger im Anschluss ihre Schultüten von den Eltern in Empfang. Ein Dank ging an alle Helfer im Gottesdienst und in der Schule.

EM 31.8.18

Fotos: Grundschule Dassel



Mit guter Laune und Wetter für jeden Geschmack, erst Regen, dann Sonnenschein, feierte die Grundschule Dassel ein fröhliches Einschulungsfest mit insgesamt 30 Kindern.